

# はばたき

橋北小学校  
学校だより  
No.33  
H30. 12. 3

## ◆2年生と1年生が楽しいあそびランドで交流しました！！

1月28日（水）の午後から、2年生が1年生を手作りのあそびランドへ招待して、1年生と2年生が交流会をしました。2年生は、この日のために1年生が楽しめるランドになるように遊びを作りました。体育館に入ってきた1年生も、とても楽しみにしている雰囲気が伝わってきました。遊びの名前が書かれたプリントには「てんすうをつりまくれ！きょうほくっこ」や「よびだせ！くうきロケット！」「ミニカーパタパタ」など、全部で12の遊びがありました。そのプリントも、一枚一枚手書きになっています。とても丁寧に書かれていました。

1年生は2人1組のペアになって、2人で相談して遊び場所に行きます。まず、その遊びを担当している2年生の子がルールをきちんと説明してからスタートです。大事な言語活動です。優しく1年生に教える2年生の様子は、自信たっぷりです。1年生の子たちは、投げたり、飛ばしたり、あおいだり、くっつけたりして遊びました。

1年生のゲームが終わり、すき間の時間ができると、自分の担当の遊び場を「〇〇空いているよ～」などと大きな声で呼び込みをします。アピールも忘れていません。早く自分たちの作ったゲームで遊んでほしいという2年生の気持ちのあらわれです。合計点数をすばやく出すために電卓も上手に使って1年生を待たせない配慮も。



しばらくすると、職員室からも時間を見つけて遊びにきてくれた先生もいて、2年生はますますうれしそうです。遊びが終わると「がんばったね」などと書かれた手作りのメダルなどを1年生の首にかけてあげる2年生でした。

もてなすほうの2年生ともてなされる1年生。どちらも笑顔がいっぱいの楽しいあそびランドでした。2年生の成長ぶりに大変うれしくなりました。このような取り組みが1年生に受け継がれ、橋北っ子のつながりができていきます。1年生も次に入ってくる新入生のためにがんばってくれることでしょう。



トコトコハムスター  
どんな仕掛けかな？



カラフル紙ヘリコプター  
色を塗ってから飛ばします！



メダルをかけてもらう1年生  
よく頑張りました！

## ◆防火習字の優秀賞に4年 中島夕馨さんの作品が選ばれました！

四日市市消防本部と四日市市防火協会が募った「防火ポスター・防火習字」で、4年生の中島さんの作品が優秀賞に選ばれました。防火習字には5083点の応募があったそうです。優秀賞は、防火ポスターと防火習字合わせて19点あり、最優秀賞は7点でした。あわせた26作品は11月25日まで近鉄百貨店に展示されていました。おめでとう！！



## ◆1年生にジャカルタから転入がありました。



11月28日(水)、1年生に新しいお友だちが増えました。インドネシアのジャカルタの日本人学校からのお友だちです。名前は小城隆太郎(おぎりゅうたろう)さんです。

早速、2年生と遊びランドがあり、持久走記録会もあり、充実した時間だったのではないのでしょうか。

一日も早く学校に慣れて楽しい毎日を過ごしてくださいね。



## 【12月行事予定】

- 3日(月) 委員会 図書室の本貸し出し終了 スクールカウンセラー来校
- 4日(火) スーパー橋北っ子・あいさつ週間(～11日)
- 6日(木) 5年社会見学(東邦ガス・トヨタ自動車工場)
- 8日(土) 四日市市人権フェスタ
- 9日(日) //
- 10日(月) 水拭き開始(～17日) 図書室の本返却終了 スクールカウンセラー来校
- 11日(火) 6年生企業連携授業
- 17日(月) 冬休みの本貸し出し(低学年) スクールカウンセラー来校  
大掃除(5限目) ワックスがけ(6年) 下校 14:10(1～5年) 15:00(6年)
- 18日(火) 冬休みの本貸し出し(高学年)
- 19日(水) 個別懇談(希望者)14:30～ 下校 13:40 給食終了
- 20日(木) 個別懇談(希望者)14:30～ 下校 11:30
- 21日(金) 終業式 下校 11:20
- 23日(日) 天皇誕生日 冬休み開始(1月7日まで)
- 28日(金) 学校休校日

1月1日(火) 元日 2019年の幕開けです！

1月4日(金) 学校休校日 学校は開いていません。

1月8日(火) 3学期始業式 下校 11:20

